### www.hsbnoticias.com

### Clara López, positiva

Según la encuesta bimestral de Gallup, la presidenta del PDA, Clara López, cuenta con un índice de favorabilidad del 35 por ciento y apenas un 16 por ciento de percepción negativa.



## Reconocimiento a labor

Clara Rojas, directora de la Fundación País Libre, recibió 'La Orden Pedro Nel Ospina Vásquez' en grado de Gran Cruz Extraordinaria, otorgada por la Sociedad Colombiana de Prensa y Medios de Comunicación y la Fundación Pedro Nel Ospina Vásquez.



### Angelino, por la salud

"Es inaceptable que la salud haga pagos millonarios por medicamentos y procedimientos a personas muertas", dijo el Vicepresidente sobre la investigación que inició la Fiscalía contra directivos de varias EPS.

ACCIONES DENTRO DE JUSTICIA Y PAZ

# 'Martín Sombra' pidió perdón

El conocido 'carcelero' de las Farc, en una audiencia en Villavicencio, pidió perdón a un grupo de policías a quienes mantuvo en cautiverio.

JUAN SANTA CRUZ / EXTRA LLANO jsantacruz@elperiodico.com.co

Helí Mejía, alias 'Martín Sombra', conocido como el carcelero de las Farc, pidió perdón este miércoles a los hombres de la Fuerza Pública a los que tuvo que custodiar tras la toma de Puerto Rico (Meta) a mediados de 1999. Lo hizo ante unos 15 de los policías que asistieron a una audiencia en la oficina de Justicia y Paz de la Fiscalía en Villavicencio.

"Créanme que siento una gran alegría de verlos otra vez y a todos los que están aquí presentes yo les pido disculpas, porque yo he hecho mucho daño. Mirando el error que cometí y con base a todo el daño que he hecho, yo les pido disculpas, les pido perdón y doy gracias al proceso de Justicia y Paz porque es la hora de la reconciliación", manifestó el guerrillero.

Uno de los policías presentes en la audiencia exhortó a Sombra para que "nosotros los miembros de la fuerza pública y ustedes comencemos a dar ese granito de arena y un apoyo para las gestiones que están haciendo el Gobierno y el grupo al que ustedes pertenecieron. El resentimiento lo dejamos hace mucho tiempo. Las cuentas se las tenemos que rendir al Todopoderoso, tanto ustedes como nosotros".

'Martín Sombra', quien lucía una abundante y larga barba, estuvo en la audiencia junto al también ex guerrillero Nolberto Caballero, alias 'Rafael', quien también pidió perdón a los policías presentes.

Llamó la atención que 'Sombra' dijo que se desmovilizó en 2008, con lo que dejó dudas sobre su sinceridad, pues es de público conocimiento que la Policía lo capturó en Boyacá.

### **Dudas**

De hecho algunos de los policías admitieron que no le creen. Carlos Duarte, por ejemplo, uno de los policías liberados el 2 de abril de este año en Villavicencio, dijo que "hay mucha incoherencia" y que sospecha que el ex guerrillero solo quiere sacar beneficio de la Ley de Justicia y Paz.

Duarte lamentó que Sombra no fue concreto sobre el asesinato de Peña, un policía que sufrió algún trastorno mental en cautiverio y la solución que le brindó la guerrilla fue fusilarlo. Tampoco resolvió el caso de Murcia, un policía que se fugó en 2001 y al parecer la guerrilla lo recapturó y lo asesinó pero en público ha dicho que "se lo tragó la selva".

Durante la audiencia, Sombra contó que estuvo custodiando a unos 26 oficiales que fueron llevados a un campamento conocido como Cárcel Segura, en la zona del Yarí (límites de Meta y Caquetá) donde también estaban los políticos.

"La participación mía, yo los cuidé a ellos como secuestrados, cumpliendo órdenes del Bloque Oriental. Me los entrega Grannobles, que es el hermano de Jorge Briceño Suárez. A ellos por allá les habían metido unos bombardeos, entonces me dan la misión que respondiera por ellos, lo cual yo no quería porque la situación de mi enfermedad, de mi pierna, pero don Manuel me delega esa tarea", declaró.



Helí Mejía, alias 'Martín Sombra', pidió perdón a quienes fueron sus cautivos.

### PROCESO POR LAVADO

### Testimonio favorece a Dilian

En el proceso que adelanta la Corte Suprema de Justicia contra la senadora del Partido de la U Dilian Francisca Toro, se recibió el testimonio del ex jefe del cartel de Cali Phanor Arizabaleta, quien aseguró que no conoce a Toro y que nunca tuvo vínculo alguno con la legisladora, a quien se le sigue investigación por lavado de activos.

Arizabaleta dijo que nunca vio personalmente a Toro. "No he sostenido sociedades comerciales con ningún miembro de la familia de la parlamentaria", afirmó.

Así mismo, el testigo negó conocer a Julio César Caicedo, representante legal de la sociedad Seiba Verde, de la que la senadora Dilian Francisca es socia.

PRESIDENTE DEFINIÓ A SU CANDIDATA

# Completa terna para la Procuraduría

El presidente Juan Manuel Santos se inclinó por el nombre de la ex magistrada María Mercedes López Mora como su candidata para competir por el cargo de Procurador General del Nación, completando así la terna para la elección que el Senado deberá dirimir antes de fin de año.

Los otros candidatos son el actual procurador, Alejandro Ordóñez, quien fue ternado por la Corte Suprema de Justicia, y el jurista Orlando Gómez Gallo, postulado por el Consejo de Estado. En una carta dirigida al presidente del

En una carta dirigida al presidente del Congreso, Roy Barreras, se señala que atendiendo lo dispuesto en el artículo 276 de la Constitución Política presenta el nombre de López Mora. El Presidente de la República, además, hizo pública la decisión a través de su cuenta de Twitter.

María Mercedes López Mora, quien fuera titular del Consejo Superior de la Judicatura, conoce el trabajo en la Procuraduría, ya que fue delegada del Ministerio Público, grado dos, ante la Fiscalía General de la Nación, seccional Medellín.

Eópez Mora es especialista en derecho penal y criminología, con magister en ciencias penales y criminológicas, de las universidades Autónoma

María Mercedes López, candidata de Santos a la Procuraduría.

Latinoamericana de Medellín y Externado de Colombia. Tien una especialización en alto gobierno en la Universidad de los Andes y un doctorado en Derecho de la Universidad Externado.

El nombramiento de López Mora, antioqueña, de 44 años, resulta, a ojos de algunos observadores, algo tardío, ya que sus dos contrincantes han tenido tiempo para hacer lobby por sus respectivas aspiraciones, y también por el apoyo que las principales bancadas dentro de la corporación han manifestado en favor de Ordóñez.

